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52ª SESSÃO 

35.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
        Ata n.º 52/2023 – Aos vinte e tres dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três  (23-10-2023), às 
19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, 
em sua Quinquagésima Segunda Sessão e Trigésima Quinta sessão Ordinária, com a presença de oito vereadores, 
estando ausente o vereador Danilo Augusto Branco. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a 
presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Mateus 4,18-22), realizado pela vereadora Rosely Aparecida 
Paixão. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 51/2023 – foi colocado em discussão e 
votação única e aprovado por unanimidade; REQUERIMENTO AUSENCIA - Autoria vereador Danilo A. Branco; 
Oficio Nº 126/2023 – Autoria Secretaria de Assistência Social – comunicando transporte grupo PAIF cidade de 
Lunardelli, dia 24/10/2023; Oficio Nº 24/2023 – Autoria Secretaria de Assistência Social – comunicando transporte 
50 idosos da melhor idade a cidade de  Jardim Alegre, dia 25/10/2023; Oficio Nº 212/2023 – Autoria do Poder 
Executivo – Encaminhando anexo em Regime de Urgência, Projeto de Lei n. 1.262/23; Oficio Nº 213/2023 – Autoria 
do Poder Executivo – Encaminhando anexo em Regime de Urgência, Projeto de Lei n. 1.261/23; Oficio Nº 356/2023 
– Autoria da Secretaria de Educação – Solicitando espaço físico da Câmara Municipal para reunião dia 26/10/2023, 
as 9 horas; PROJETO DE LEI N.º 1.261/2023. Autoria do Poder Executivo. SÚMULA: Autoriza o Executivo Municipal 
a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 
2023, e dá outras providências- foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação 
Final, Serviços e obras públicas; PROJETO DE LEI N.º 1.262/2023. Autoria do Poder Executivo. SÚMULA: Autoriza o 
Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis 
para o exercício de 2023, e dá outras providências- foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, 
Justiça e Redação Final, Serviços e obras públicas; PROJETO DE LEI N.º 008/2023. Autoria do Vereador Danilo 
Augusto Branco. SÚMULA: Autoriza o Poder Executivo a criar e implantar o Conselho Municipal dos Direitos da 
Mulher de Lidianópolis, bem como o Fundo Municipal dos Direitos da Mulher, e dá outras providências. Será 
encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência 
Social; PROJETO DE LEI N.º 009/2023. Autoria do Vereador Claudeir Gordiano. SÚMULA: Intitula como Capital do 
Turismo e do Ecoturismo do Vale do Ivaí o Distrito de Porto Ubá. foi encaminhado para as comissões de Finanças e 
Orçamentos, Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI N.º 010/2023. Autoria do Vereador Danilo Augusto Branco. 
SÚMULA: Institui a Semana Municipal do ciclismo no âmbito do município de Lidianópolis-Pr e outras providencias 
- foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final;  PROJETO DE LEI N. 
1.254/2023- Autoria do Poder Executivo. SÚMULA: Autoriza o executivo Municipal a efetuar abertura de Credito 
Adicional Especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2023 e da outras providencias; 
PROJETO DE LEI N. 1.260/2023- Autoria do Poder Executivo. SÚMULA: Adiciona o Art. 183-A e proporciona nova 
redação no §2º do Art.111 da Lei n. 1.295/2023 e da outras providencias; REQUERIMENTO N.º 010/2023 – CML. 
Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco.   SÚMULA: Que seja concedida MOÇÃO DE APLAUSOS ao Sr. JORGE 
WILSON AMARAL, por ser o primeiro atleta de Lidianópolis a disputar campeonato brasileiro de atletismo, na 
cidade de Recife, BA; INDICAÇÃO Nº 50/2023 - Autoria: Vereador Claudeir Gordiano e Odair José Bovo. SUMULA: 
Que o Poder Executivo, viabilize através de parcerias com a secretaria de tecnologia do Paraná, a instalação de 
uma sala sensorial para atender crianças e adolescentes de Lidianópolis. No EXPEDIENTE, fez uso da palavra o 
vereador: FABIO PINHEIRO DA SILVA, Presidente Boa noite a todos que se encontra aqui companheiros 
vereadores, nosso Vice Prefeito Aparecida buzato, Bassan da torneira, Dr Mateus, Uilliam, Beiramar eu quero 
parabenizar sobre esse projeto aqui Presidente tenho que 009 uma coisa muito bem colocada sobre o turismo do 
nosso Porto Ubá olha para você ver tanto que vai ser bom para o nosso município exclusivo Porto Ubá ali trazendo 
turismo vai crescer o nossa geração de emprego a pessoa vai apanhar uma Chacrinha ali e vai apanhar um lugar de 
pousada de repente ali já vai pegar uma secretária ali para poder limpar uma como que fala uma faxineira para 
limpar uma casa já vai pegar um jardineiro para cortar a grama enfim vai uma maneira de gerar emprego é muito 
bom o teu projeto Obrigado. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para discussão e 
aprovação: PROJETO DE LEI N. 1254/2023- Autoria do Poder Executivo. SÚMULA: Autoriza o executivo Municipal a 
efetuar abertura de Credito Adicional Especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2023 
e da outras providencias – foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO 
DE LEI N. 1.260/2023- Autoria do Poder Executivo. SÚMULA: Adiciona o Art. 183-A e proporciona nova redação no 
§2º do Art.111 da Lei n. 1.295/2023 e da outras providencias – foi colocado em Segunda Discussão e Votação e 
aprovado por unanimidade; REQUERIMENTO N.º 010/2023 – CML. Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco.   
SÚMULA: Que seja concedida MOÇÃO DE APLAUSOS ao Sr. JORGE WILSON AMARAL, por ser o primeiro atleta de 
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Lidianópolis a disputar campeonato brasileiro de atletismo, na cidade de Recife, BA. – foi colocado em Discussão e 
Votação única e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: 
FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite mais uma vez  boa noite o Bassani e o Aparecido buzato vice-prefeito o 
doutor lesio Dr Mateus William e beira-mar eu quero começar que as palavras Aqui tá aqui passando aqui 
representante dos compram os maquinista que faz um brilhante trabalho do nosso município e ele aqui ele 
representa a todos os companheiros Muito obrigado pela visita aqui na câmara de vereador e eu também quero 
falar sobre o nosso futebol de ontem aconteceu o que aconteceu não era previsto mas faz parte do futebol do 
começo ao fim ali que eu assisti assim de perto que não é fácil tocar um time da forma que foi tocado ali eu vi 
destacando no trabalho eu só quero dar o parabéns a vocês que ajudou essa brilhante equipe de futebol que não é 
fácil tomar atitude  que você tem que tomar aí tudo que vocês ajudou ali do futebol A Rosa o Claudeir o 
Andrezinho trabalhou na barraca a Isabel também veio trabalhando ali eu só quero dar o parabéns a vocês que 
ajudou essa brilhante equipe de futebol que não é fácil tomar uma atitude que vocês tomaram a equipe que vocês 
ajudou ali do futebol Kleber o Luciano ou um pé de boi que eu vi várias vezes coitadinho vinha da roça cansado 
ficava ali cuidando do boteco até um dia eu falei em Bragato quem que vai cuidar dessa bebida então tem medo 
de alguém mexer mas graças a Deus nunca teve problema daí ficou até tarde à noite lá cuidando preocupado quer 
dizer isso ele chama assim amor ao nosso futebol do nosso município e isso sim é pensar na população do 
município porque tem pessoas que não faz favor para ninguém senão ver lucro e vocês não vocês abraça a causa 
pensando no nosso município porque quando você chega num campo de futebol o nosso prefeito isso que é 
gostoso isso aí faz a alegria de todos os pessoal que está no nosso município ali também estava ali o Batata, 
Luciano o chumbinho o nosso prefeito vice-prefeito enfim todo mundo abraçando a causa do nosso futebol eu 
assisti ali na verdade eu ajudei com Patrocínio me ajudou assim igual a vocês ajudou pôr na mão na massa mas 
Parabéns para vocês de coração que não abaixa a cabeça que vai em frente que com certeza eu acredito que vocês 
vão se Deus quiser tem outra partida para movimentar nosso município que enfim nós o nosso município aqui o 
pessoal gosta de futebol a prova foi no campo ali que ele multidão de gente gostou assistindo o nosso futebol é 
normal um trenzinho assim até nos profissionais que não pode dar mas a gente não queria isso mais naquela 
momento sabe o adversário bater a mão na nuca. O nosso compromisso falar também que eu fui convidado o 
Claudeir presidente da Câmara e o prefeito vão para Brasília e eu agradeço o convite eu não vou porque eu tenho 
uns compromisso assim para mim correr atrás eu quero agradecer. Os companheiros que vai eu quero desejar que 
Deus acompanhe vocês na viagem de vocês vai lá  buscar recursos e os interesses do nosso município isso é 
compromisso com a nossa população que Deus abençoe você Claudeir que Deus abençoe você Andrezinho que 
você vai também vai né e o prefeito eu acho que é 64 né Muito bem mas eu peço a Deus Na ida e na vida de vocês 
que vocês sejam feliz na vida que vai para lá eu também quero dizer Cido Buzato que ele tá à frente do nosso 
trabalho assim em termos eu estava pensando de ir atrás dele para poder arrumar algumas lâmpadas do nosso 
município a hora que eu estava passando por baixo de moto assim olhando e pensando e eu vi ele acompanhando 
o caminhão já para cuidar do nosso município eu Fico orgulhoso quando a pessoa toma à frente do trabalho do 
nosso município e se chama assim receber o dinheiro da população e contribuir com o trabalho Digno Para o nosso 
povo isso que contente é um dinheiro valorizado porque a pessoa tá comprando o trabalho do nosso município 
que faz a parte do trabalho é essa das palavras presidente; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Presidente os demais 
companheiros vereadores companheira vereadoras Leslie nosso jurídico nosso secretário Quito que se encontra 
aqui Bassani aí nosso servidor público nosso Vice Prefeito Cido Buzato obrigado pela presença venho sempre a 
casa é nossa para nós assim é uma honra receber vocês aqui quero aqui parabenizar todas as indicações projetos 
que chegam nessa casa de lei aqui cada vereador com seu compromisso com sua responsabilidade de trabalho 
sempre assim pensando em prol na população e no município de Lidianópolis parabenizar aqui professor Claudeir 
por esse essa indicação aqui né dessa instalação aqui de uma sala para atender crianças adolescentes do nosso 
município é muito importante é muito gratificante e Parabéns e que Deus abençoe vocês por essa indicação e 
todas as indicações aqui que são feitas a do Turismo também Porto Ubá parabenizar pelo projeto Porto Ubá como 
se diz é uma área de lazer é um lugar muito bonito muito lindo aonde a gente tem aquela natureza  do rio Ivaí e é 
um lugar assim que tem que estar sempre abrilhantando sempre bonito sempre lindo para estar recebendo o povo 
que todos os dias passam por ali e chegam até ali então parabéns a todos essas indicações esses projetos que 
chegam aqui também a do Danilo também  com o nosso companheiro aí  Popular Pinduca a qual é o Jorge Wilson 
Amaral a qual estava lá em Recife fazendo lá aquela maratona correndo representando o município de Lidianópolis 
para nós assim é muito gratificante é muito bonito ver assim o amor o orgulho que o atleta tem vestir uma camisa 
pegar a nossa bandeira e está aí representando no atletismo então também sou favorável e parabéns ao Pinduca 
que Deus abençoe e continue com essa garra aí também quero falar a respeito do karatê Sábado  André a qual 
você estava em Curitiba vice-prefeito Cido estava lá a toda a equipe do Karate o Jorge o Alessandro todo aquela 
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equipe ali que representa que faz aquele trabalho bonito com aquelas crianças ali representando também o nosso 
município a qual ficaram em terceiro lugar lá  13 medalhas de ouro sete de prata e uma de bronze então assim 
Lidianópolis só tem que agradecer  é muito gratificante o que as pessoas fazem com tanto amor com tanto carinho 
em prol do nosso município e assim sempre tendo o apoio do executivo do Legislativo Prefeito, vice-prefeito todo 
secretário  e sempre assim trabalha em prol sempre pensando do bem do nosso povo e da nossa comunidade de 
Lidianópolis também falando um pouquinho Fabinho a respeito do nosso campeonato queria estar aqui hoje 
parabenizando pelo título mas infelizmente não aconteceu futebol como se diz nem sempre o melhor se ganha 
mas parabéns a todos os atletas de Lídianópolis a qual fizeram uma campanha assim brilhante eu acho que posso 
até afirmar AE não tinha perdido nenhum jogo veio perder infelizmente na semifinal e na final onde não podia 
perder infelizmente perdeu mas como se diz perdemos de cabeça erguida foi uma final assim é brilhante pelo que 
a população de Lidianópolis fez em prol daquele campo ontem família as crianças jovens adultos é a qual tomaram 
assim fizeram a festa acontecer em prol desse estádio desse campo de futebol sempre tem picunhinha 
Cruzmaltina que veio até nosso município e teve uns momentos lá que eu acho que eles não deveriam ter feito o 
que fizeram  se diz cada um é cada um parabéns a Lidianópolis ao torcedor que desde o primeiro momento lá do 
campeonato e iam nos jogos e sempre chegavam nos municípios sempre respeitavam aonde Lidianópolis ia jogar 
isso é muito bonito e a gente tem sempre plantar isso sempre levar o carinho o companheirismo jamais o 
vandalismo mas quero também agradecer aqui de coração ao prefeito ao vice-prefeito a funcionário público que 
todos os jogos estavam ali nos Estádio  organizando cortando uma grama limpando em volta sempre deixando 
assim bonito para a população assim prestigiar o nosso futebol Prefeito, vice-prefeito secretariados a Diretoria 
sem palavras assim para dizer o quanto batalhou o quanto trabalhou o quanto dedicou o quanto cada um com seu 
compromisso corria atrás com a responsabilidade sempre de dando o melhor Luciano Presidente pé quente o 
menino assim de responsabilidade quanto aos outros todos cada um com a sua responsabilidade chumbinho 
técnico nossa que que faz parte da diretoria eu Claudeir Odair a Isabel que é uma voluntária o André o Fabinho 
que sempre estavam ali conosco nos  ajudando a gente só tem que agradecer Izabel as Patrícia  do Marcelo a 
Patrícia do Tonho a Rosilene esposa do Batata assim nunca ninguém ganhava um centavo mas estavam ali por 
amor a nossa população ao nosso povo de Lidianópolis então Já encontravam a rosa e já perguntava o ano que 
vem tem mais então se Deus quiser não vai parar por aí porque  vamos seguir adiante e com certeza sempre vai 
estar tendo esses eventos aí para o nosso povo e a nossa população então obrigado de coração mesmo a cada um 
e que Deus abençoe a cada um que se dedicou e que sempre esteve presente ao lado do nosso povo que Deus 
abençoe que Deus nos ilumine nesse início de semana aí que está se iniciando a vocês que tem uma viagem aí 
André, Claudeir, Ferrugem, Prefeito o nosso amigo lá o Marcos leite que estão indo aí para Brasília que Deus 
ilumine que Deus abençoe que Deus proteja vocês e a gente sabe do compromisso da responsabilidade que vocês 
estão indo para Brasília em prol sempre pensando no povo na população e no bem de Lidianópolis então que Deus 
abençoe a cada um seria assim as palavras Presidente Muito obrigado.  ANDRÉ FAINA DELFINO,  Boa Noite dr 
Mateus, Uilliam Dr Leslei o Bassan nosso Vice Prefeito aí e todos que está assistindo nós aí e o Kito também vê ele  
advogado da prefeitura está aí o que tá aí nosso parceiro eu não falei dos projetos que só tem que falar dos 
projetos e agora nós podemos falar de tudo nós podemos falar o que nós fizemos o que foi as obras tudo nosso 
município é eu queria começar a falar agradecer a Deus  por tudo que tem feito na nossa vida por nós estar aqui 
nesse momento  trabalhando e falando do nosso  município que o nosso Vice Prefeito e nosso prefeito está 
fazendo e a Câmara de vereador todos os Vereador lida aí assinando esse projeto para dar início  para beneficiar a 
nossa população eu queria falar sobre do trabalho que nós foi para o Karatê lá em Curitiba ou vice-prefeito, está 
aqui nós foi lá Foi um orgulho pro nosso município Porque lá é muita participante e nossa nosso município que foi 
só 30 pessoas para poder participar e tinha a turma lá de outra como é que fala  lá tinha 70 e pouca pessoa de 
outra cidade quase 120 participação 80 pessoas participando e ainda nosso município e ficou em terceiro lugar  
ainda que  nós foi lá no piá treinou seis meses nem no dia que deu febre nele à noite deu dor de garganta ele 
começou a chorar ele falou pai eu quero ir eu quero ir quero participar eu quero participar eu falei filho mas se 
não aguentar ele falou não pai eu quero participar melhorou a perna dele e nós fomos ainda ganhou uma medalha 
de ouro  eu achei que não aguenta nem participar eu falei você vai apanhar eu não vou pai eu quero ir eu quero 
participar esse é o orgulho pra gente  eu quero agradecer também o Buzato pelo carinho amor aquelas crianças 
ele foi na frente ajeitou o restaurante quando chegou lá ajeitou o restaurante tudo almoçou da nossas crianças 
ajeitou só chegou na hora do almoço lá já tudo ajeitadinho e tudo arrumadinho porque quando as crianças sai aqui 
para participar de um trabalho desse aí ele não é passar fome e não passa sede não passa nada pessoal é bem 
tratado nosso prefeito aí cuida bem das Crianças comeu se alimentaram levar lanche para eles levaram suco 
Levaram tudo para eles não poder passar nenhuma necessidade Isso aí é um orgulho para nós  orgulho porque tá 
cuidando das nossas crianças incentivando fazer um esporte como vocês cuidou do esporte daí do jogo aqui eu eu 
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vi se nós estava cuidando das crianças e o nosso município tá não graças a Deus  abençoado cuidando das crianças 
vocês cuidou do jogo e foi tudo beneficiado  Deus abençoe você pelo teu esforço é assim que tem que ter cuidado 
nas nossas crianças mesmo é agradecer o Jorge né o Jorge nosso treinamento que ele treina a equipe dele  para 
poder chegar nessa hora  porque as crianças tá animado e ganhar medalha de ouro e ficar em terceiro lugar o 
professor tem que ser bom igual você  é nosso professor lá do Porto Ubá  todo mundo fala bem porque fala bem 
porque eles cuida cuida bem quando os alunos falta da escola a professora já vai lá liga para o pai fala ó porque teu 
filho faltou hoje o porque tá faltando então isso a gente fica com orgulho  é um vereador tem um prefeito um vice 
prefeito porque nós estamos vendo que tá cuidando dos nossos filhos isso aí que nós queremos   que a gente sabe 
que nosso filho não tá em perigo nenhum tem até um segurança lá cuidando Nossa ouvindo cuidando lá nas portas 
lá foi lá então a gente não fica preocupado com o nosso filho a gente com a cabeça quente eu tenho dois filhos lá 
em casa então  é complicado não é pisamos melhorar mesmo naquele Portal porque o investimento que os Rutieri 
a Kelly o pessoal que fez lá no Porto Bar lá tá ficando muito bonito agora vai fazer uma pousada lá como é que não 
vai ficar aquele Porto Bar nós tivemos que melhorar que a frente do Porto Uba mesmo deixar bonito para honrar 
raiz também pelo investimento que ele estava fazendo lá estava ficando bonito iluminar a ponte eu corri atrás do 
prefeito aí nós estamos brigando vê se nós consegue o vice prefeito aí iluminar a ponte nós não conseguimos 
iluminar a ponte pra ele chegar na beirando assim a ponte lá na ponta da ponte  já é uma vitória é uma alegria 
para nós deixar o nosso jeito de Porto Ubá beleza Ô Presidente é só minha palavra Deus abençoe a todos;  ODAIR 
JOSE BOVO, Boa noite mais uma vez a todos boa noite Presidente especial eu os prefeitos do Zap está junto 
conosco e hoje obrigado passando também representando todos os funcionários aí parceiro é só a gente vai 
ficando por último não vai sobrando muita coisa para falar em relação a esses dois projetos de r$ 1261 e o projeto 
meu 262 a gente fica feliz igual o André que tá falando  André por saber que o município aí tá sendo contemplado 
por quase quatro quase não né mais de 4 milhões e meio em obra em estrutura  passa enfim então investimento 
grande para o nosso município a gente sabe aí também que é um esforço via deputado esse dinheiro não podemos 
esquecer do nosso Deputado Diego Garcia que ele que nos representa aqui que é o carro chefe do nosso município 
Então parabéns mais uma vez a esse dinheiro aí esse recurso e esse projeto que vai ser implantado para melhoria 
do nosso município também em relação ao projeto do vereador Claudeir de titulação Vereador Na verdade é um 
projeto para dar nome é capital do Turismo Porto Ubá também lá atrás eu tinha falado com a prefeita acho que 
até fiz medição para nós criar uma rota do Turismo em Lidianópolis e isso tudo se liga a esse projeto também tinha 
feito uma indicação para colocar um portal também em relação ao turismo em Lidianópolis é tanto no Porto Ubá 
quanto aqui no Monte Alto aí tive falando com o prefeito problema Dr Enfim então mas são as ideias que a gente 
pensa junto também e eu acho que temos que ter um começo nós o município é carente na talvez pessoas uma 
somente funcionários funcionalismo público poucas empresas temos que criar alternativa aquilo que o Flamengo 
comentou  Fabinho interessante criar alternativa de renda e o que temos é um relevo o município com grande 
possibilidade na vida no Via Turismo também ia falar um pouquinho de esporte a Rosa já falou bastante nervosa 
Obrigado Fabinho também comentou Parabéns ontem tive conversando também com o Jorge à tarde depois do 
futebol ele tá falando para a gente tá comentando mas o que que as palavras da Rosa fica as palavras do Taian 
obrigado Mais uma vez Jorge Obrigado também por representar o município autoridade e saber que o cara até é 
um esporte aí que além do esporte a educação é muito importante para os jovens e também em relação ao nosso 
time  o campo aí o caminho falou bastante é isso aí Fabinho Agradeço pelas elogio aí nós somos um grupo  a 
diretoria e muitos amigos colaboradores não só os 14 fazem a Rosa falou muito bem existe muito funcionário que 
faz com amor Aqueles que torceram e aqueles que trabalharam para dar certo e aqueles que criticam fiquem com 
a crítica  a crítica às vezes é bem-vinda  faz parte do jogo não somente no esporte mas em todas as categorias em 
todos em todas as funções existe as críticas você pode ser trabalhar da melhor maneira mas no final ainda existe 
as críticas talvez aquelas pessoas que não gostam que dê certo também em relação a nossa indicação aqui a minha 
e do vereador Claudeir eu quinta-feira eu estava eu gosto de estar assistindo acompanhando as rádios locais e vê 
um comentário uma matéria de um vereador que fez essa na verdade ele nem fez a indicação já é um projeto 
concretizado essa sala sensacional para as pessoas é mais básica autismo  as pessoas com essa deficiência  e logo 
então eu venho da matéria eu liguei para o presidente  aí que já tem as facilidade no meio da educação e 
Importância sabe Rosa aquilo que você falou nós temos um grande número aí  Vereador tenha da redação um 
grande número de autismo em nossa cidade e essa sala aí vem para ajudar bastante eu não sei como poderia estar 
fazendo com o poder executivo aí mas esse projeto seria de grande importância não é um projeto de grande valor 
mas que estaria ajudando muito a estimulação dessas crianças  em todos os sentidos  no olfato no paladar na 
audição no Tato na visão e mais uma sim uma maneira desses pequeninos desses jovens tá aí se demonstrando 
para a sociedade e a suas capacidades que eu tenho uma sobrinha e é muito incrível e conhecimento que eles têm 
sabe eles só precisa de oportunidade a minha sobrinha ela faz aquele biscuit que fala aquele desenho é de 
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massinha é muito perfeito é muito perfeito quem vê fala que foi feito em indústria em máquina industrial de tão 
perfeito que é ela tem uma capacidade incrível  em desenhar ela vê o desenho na TV ela desenha quer você olha 
assim você fala assim é xerox e é tudo na mão sabe e além disso as pessoas elas têm várias sentidos diferentes 
muito a educação de nossos alunos tá então é a gente teria mais coisas tá falando mas eu agradeço aí mais uma 
vez a oportunidade e quero desejar uma boa noite a todos que estão aqui presente para vocês que estão nos 
acompanhando pelas rede social e também uma boa semana todos nossos agricultores  que estão aí trabalhando 
plantando esperando a chuva e que as coisas parece que tá diferente para quem tá plantando aí  para agricultura 
planta chove então a parte da natureza tá acontecendo aí falta aí a parte agrícola administrativa aí ser mais 
camarada do Homem do Campo aí então Obrigado a todos mais uma vez que todos que aqui estão uma boa noite 
aqueles que vão para que nós colaboradores dessa casa tenha uma boa viagem também  presidente que vão para 
Brasília acredito que um bom prazer novas uma boa viagem que que Fabinho falou que Deus acompanhe vocês a 
todo momento na estrada e que lá dentro vocês possa ser iluminado e agraciado conquista e obras obrigado; 
ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Rua Presidente os Companheiros Vereador pessoal veio presente jurídico 
secretário também aqui o funcionário  Cido do Zap é como os Vereador já disse  praticamente você vai falar tudo 
sobre a complementação aqui é só que esse projeto aqui que eu faço parte dessa Presidente das obras aqui dos 61 
ou 62 quem faz parte comigo o Ferrugem a Isabel então a gente é uma coisa que a gente vai assinar assim maior 
prazer é de ver os projetos que vai fazer o benefício que a nossa iluminação terminar nossa iluminação  e a gente 
vê as outras aqui do Lidianópolis Palmeiras as principais ficou muito boa ia passar cobra assim das outras pessoas e 
também as melhorias dos assuntos cedo já que você tá acompanhando a iluminação aquele poste da delegacia 
bem a fase caminhada ali às vezes tá me escurecendo aí o vento foi forte derrubou um braço daquela aquele poste 
lá na delegacia praticamente no escuro ali ela caiu e quebrou a lâmpada passou e batendo mas você vai que tá por 
dentro disso aí  acompanhando então e também aproveitar o vice-prefeito daqui  eu tenho pedido aí faz tempo 
cedo e cobrando você lá o prefeito daquele bebedor lá o pessoal sempre lá brincar com vergonha ali eles falam 
que dá para ver essa licitação não vai sair quando então você põe lá melhor aparecer não é porque o pessoal pediu 
ele já tá precisando passando da hora sabe então você põe lá você falou que ia logo aí conseguia mas a gente 
entende o que que é uma administração às vezes não é do jeito que a gente viver que vai ser fácil mas na hora vai 
acontecer são essas minhas palavras muito obrigado a todos pessoal. Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Obrigado 
pelas palavras Vereador Mineiro Então nesse momento fazer também as minhas considerações finais inicialmente 
agradecendo a Deus pelo dom da vida e agradecendo os meus eleitores que confiaram em mim hoje estou aqui 
trabalhando e representando a população Lidianapolitana aproveitar também para agradecer a presença aqui do 
vice-prefeito Cido Buzato já mencionado em diversos momentos mas eu ainda não havia agradecido chegou no 
decorrer da reunião muito obrigado pela presença aqui nessa casa de lei acompanhando o trabalho do nosso 
legislativo eu quero comentar sobre a indicação 50 de 2023 ai que bom que nossa secretário de educação vice-
prefeito secretário de educação está presente aqui no plenário onde nós reivindicamos aqui uma sala sensorial na 
sala sensorial é através da secretaria de Tecnologia do Paraná é um projeto inovador tá iniciando  no Paraná é o 
vereador daí já colocou muito bem então agora se deu o passo é buscar esse recurso contra fazer o contato ver 
como que funciona o andamento aí nós já sabemos que Faxinal já tá bem encaminhado e é uma demanda para os 
nossos alunos  matriculados aí na nossa rede de educação os autistas é uma classe maravilhosa especial com todas 
as possibilidades mas que precisa de um atendimento diferenciado e essa sala sensorial ela traz diversos recursos 
material didático diversificado  um ambiente diversificado onde esse estudante autista ele tem condições de se 
sentir bem, seguro e desenvolver dentro dessa sala então nós precisamos só de uma sala dessa adaptada Então 
vamos é o que depender de nós da nossa ajuda aí estamos junto na luta é Vereador Mineiro colocou muito bem 
aqui que ele sabe que é uma administração porque nós sabemos que tem as necessidades e dentro das 
necessidades ainda tem as prioridade então a gente entende sabe como que é a correria do dia a dia as pessoal aí 
os nossos estudantes autistas é merecem  a busca a luta por essa sala sensorial que vai ajudar na sua educação e 
na melhoria da qualidade de vida também aproveitando o momento quero falar sobre o Outubro Rosa parabenizar 
de toda a equipe aí de saúde do nosso município é um momento aí de atenção total as nossas mulheres as 
mulheres de Lidianópolis é com a mamografia tem até o agendamento elas podem ir lá agendar tenha coleta do 
preventivo e tudo isso é muito importante é para sair para saúde da vida das mulheres do nosso município e  
sempre levando a sério essas questões departamento de saúde Secretaria de Saúde é sempre com essas ações e 
essas campanhas que fazem a diferença aproveitando o ensejo também vocês podem observar ali do lado tem um 
ponto de coleta  que é arrecadação de gelatina para doar para o Instituto do Câncer da cidade de Londrina nós 
sabemos que o pessoal lá usa utiliza muito nesse período a gelatina então já nós aproveitamos a transmissão ao 
vivo aqui da casa e solicitamos aqui também para nossa população que nos acompanha ao vivo nesse momento é 
que nos auxilia nessa campanha nós vamos estar ajudando  acredito que os companheiros vereadores e 
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vereadoras também vão estar fazendo a sua parte funcionários aqui da casa vimos aí uma ajuda aí também nossa 
jurídico nós vamos encher essa caixinha Vamos divulgar e encher essa e mais outras e outras e tem vários pontos 
de coleta, Prefeitura também acredito que no comércio aí de Lidianópolis também tenha então vamos participar 
sobre os dois PL já mencionado já encaminhado para as comissões eu preciso falar e pedir a atenção novamente 
1261 asfalto abertura de crédito no valor de 3 milhões 714.532 reais e 42 46 centavos então nobres vereadores é 
com muita alegria é que a gente recebe esse projeto aqui nessa casa de leis acabamos de falar de necessidade de 
prioridades é o nosso município vem com a administração séria com os pés no chão com muita responsabilidade 
com dinheiro público e quando chega um programa desse do governo o dinheiro não é simplesmente depositado 
lá na conta tem todo uma equipe por trás disso aí ela estação é o nosso Vice Prefeito trabalhando correndo atrás 
para colocar esse projeto aqui na casa construindo esse projeto e além de tudo ainda nós temos contrapartida nós 
temos uma margem pequena mas nós temos que ter uma contrapartida do município o município para receber 
um recurso desse ele tem que estar em dia com a certidões em dia então nós precisamos manter essa caminhada 
Firme com essa responsabilidade quantas ruas eu vi aqui no município e no distrito que serão asfaltados de rua eu 
acredito que não vai ficar nenhuma rua do nosso município nem do Distrito Porto Ubá e pegar um dinheiro um 
crédito desse aqui na casa e a gente ter certeza que nós vamos lá e levar esse serviço para nossa população essa 
população que merece que eles pagam impostos eles merece  se as fotos lá também tem toda cidade então essas 
vielas essas ruas que falta é merecimento 1.262 a substituição por luminares de LED também é outra Conquista 
maravilhosa aí ó total de 628.000 né e com mais seis mil reais de contrapartida do nosso município e aquela 
mesma situação municipal tem que estar em dia para receber se não recebe nós sabemos disso então nós 
precisamos estar em dia com as nossas contas e essa iluminação de LED vai trazer aí ó harmonia para nossa cidade 
beleza nós saímos lá do incandescente passamos pelas lâmpadas fluorescentes e agora Chegamos na LED mais 
economia mais segurança principalmente para as pessoas mais idade para as crianças não é questão de segurança 
pública dentro do nosso município  vai ficar mais bela a nossa cidade de Lidianópolis excelente projeto então 
lembrando os vereadores os dois em regime de urgência disponibilização do plenário comissão de educação da 
qual a vereadora Rosa Nossa vice-presidente da casa nos representa o pedido aí para eu fico eu fiquei na dúvida 
aqui entre a data não sei se sabe se é para terça para quinta quarta-feira quarta-feira 25 quarta-feira é 25 então eu 
fiquei com dúvida na data que ela não estava bem detalhada então para a próxima quarta-feira dia 25 é para 
avaliação do Plano Nacional da educação quarta-feira  dia 25 tá autorizado a Casa É Nossa bom trabalho vereadora 
Rosa foi escolhida para nos apresentar sobre a final do amador já bem debatida bem falada mas em Breves 
palavras também eu não posso eu meti de falar e eu quero pegar uma mala um pouco diferente dos demais 
companheiro eu quero falar o que traz um campeonato amador não é só o futebol jogado não é só ser campeão 
ser vice-campeão tenho certeza que todos os senhores observaram o nosso comércio no entorno desse estádio na 
tarde de ontem né Nós tínhamos milhares de pessoas consumidoras em torno do Norte Posto de Gasolina ali na 
margem da BR não sobrou nada a fila enorme começa ao lado da borracharia e o restaurante ali também não 
sobrou nada entendeu muita coisa o nosso bar do AE arrecadou muito  pessoal que vendeu sorvete aquele sorvete 
italiano as famílias do nosso município que fez uma parceria com o nosso time arrecadou de forma satisfatória 
nosso amigo pichaech na lanchonete do trevo no espetinho lá  arrecadou bastante então são várias coisas que o 
esporte atrai não é só o perder não é só eu ganhar não é o nosso nome é o nome do Lidianópolis o nome da nossa 
cidade foi falada dezenas de milhares de vezes ao vivo na transmissão ali foi mais de 8.000 visualizações ali no 
decorrer do jogo então é o nome do nosso município que tá girando na região em relação ao vice-campeonato 
vale lembrar vamos valorizar essa posição todos os 12 times que iniciaram o campeonato queria ser campeões e 
nós chegamos em segundo a nossa diretoria foi campeão nosso município através da administração Deu toda 
sustentação necessária dentro da legalidade com transparência fizemos uma parceria público privado parceria 
entre executivo legislativo e o nosso comércio que abraçou esse projeto então tudo dentro da legalidade eu avalio 
o nosso projeto de maneira nota 10 o título é consequência Parabéns a todos os envolvidos principalmente a 
galera do Porto Ubá lá que eu vim trabalhando tem que tirar o chapéu para vocês pela luta viu Vereador Odair 
também coordenou ali o bar toda a campanha Parabéns dia 27/10 27/10 é todos os secretários convidadas 14 
horas aqui no plenário da câmara vai chegar à lua acredito que vai iniciar uma discussão aqui da lei orçamentária 
anual é depois chega nos nobres vereadores caminhado para as comissões aí o debate fica mais caloroso e vamos 
discutir o orçamento do nosso município nós estávamos falando aqui de necessidade e prioridade esse é o 
momento é arrecadação é a divisão desse orçamento pra secretaria de saúde Secretaria de Educação urbanismo  
saúde esporte é esse momento é esse momento que nós temos que sentar e analisar como que nós vamos investir 
o dinheiro do nosso cidadão da nossa população é sobre a retroescavadeira que tá chegando aí no nosso município 
Vale lembrar que é um convênio aí com o deputado federal no valor aí de 284 mil Deputado um pouco mais tem 
alguns reais e centavos mas é próximo aí entre 284.285 mil reais e temos recursos próprios também né 166.000 e 
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400 de recursos próprios nossos municípios contra a partida aí é mais aquela situação que a gente tem que afirmar 
se o município não tá redondo não tá bem administrado contra a partida onde recurso vota recurso não entra no 
nosso município então fica aí  mais uma vez aí para servir  a nossa Secretaria de agriculturas nossa agricultura está 
bastante aqui já aproveitava sendo mais uma vez parabenizar pelo seu trabalho toda equipe  vocês é assim 
ninguém é sozinho nós temos uma equipede companhias trabalho então leva o nosso abraço é assim que a gente 
tiver oportunidade a gente vai estar acompanhando o excelente trabalho que vocês vem desenvolvendo aí no 
nosso município vai chegar mais essa máquina aí a máquina zero para tá atendendo os nossos agricultores sobre a 
viagem para Brasília pessoal quero deixar claro aqui  Vereador já nos representou lá o ano passado vereador o ano 
retrasado vereadora Rosa paixão Vereador Danilo também acredito que já teve lá em Brasília  que ele que 
representa ele né e conversando com o nosso executivo aí me convidou para tá indo nessa vez vai tá indo dessa 
vez vai tá indo eu Vereador ferrugem Vereador André mais uma agricultor aí  que tá puxando frente uma 
associação referente uma colheitadeira de café e no valor de r$ 800.000 nós vamos estar indo lá fechar esse 
recurso aí toda viabilidade parte burocrática desse recurso então o importante é a presença também do Marcos 
Leite nessa viagem e os demais vereadores o prefeito pediu para deixar claro  Vereador Mineiro Vereador é Isabel 
que fevereiro tem uma nova janela vocês vão estar indo para lá ele vai estar fazendo um convite aí ele vai estar 
nessa gestão dele ele quer levar todos os vereadores para estar participando desse momento acredito também 
que na próxima sido abusado vai estar presente na viagem ok pediu para estar avisando os demais vereadores eu 
estou repassando a informação então nós vamos estar caminhando aí saindo às 5 horas da manhã representando 
aí o nosso município a nossa população nessa viagem vamos pedir a Deus que nos guarde nessa viagem e esse é o 
trabalho dos vereadores  também além de fiscalizar nós temos que propor nós temos que ver ajudar na busca 
desse curso. Então essa parceria com nossa executivo Estamos indo nessa viagem é já tive em Curitiba esse ano e 
agora nós estamos indo para Brasília então pedimos a Deus aí que tudo corra bem que nós consigamos êxito nessa 
viagem que o objetivo principal  recurso para nossa população é a melhoria de vida da nossa população 
Lídianapolitana são quase 3.000 km vamos de carro então pedimos oração aí a todos inclusive aqueles que nos 
acompanham aí pelas redes sociais acredito que não esqueci nada  então só pedimos uma semana abençoada a 
Deus a todos e todas e neste momento de acordo com o regimento interno da casa declaram encerrada a 35ª 
sessão ordinária do dia 23 de outubro do ano de 2023.   E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja 
ata foi gravada e transcrevida por mim, Uilian Cristiano Pires, Oficial Administrativo e será afixada em Edital para 
análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 
 
 

CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 
Presidente  1º Secretario 
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